高知県アウトソーシング メールニュース No.36 2008 年 5 月 14 日

みなさま、GW中はどこかにお出かけになりましたでょうか?

このGWには、県内各地で「花・人・土佐であい博」の連携イベントを開催しており ましたので、五台山やモネの庭など花咲き誇るスポットにお出かけになった方も多い のでしょうね。

今週末 16 日(金曜日)から 18 日(日曜日)には、いよいよビッグイベント『ジャパン フラワーフェスティバル 2008in こうち』が、「高知ぢばさんセンター」で開催されます。

多彩な花の展示コーナーやコンサート、体験講座などもお楽しみいただけますの で、みなさまぜひ会場にお出かけくださいませ。

* ジャパンフラワーフェスティバル 2008in こうち *

http://www.pref.kochi.lg.jp/~deaihaku/jff/web-content/index080514.html

く目次>

◇アウトソーシング業務などの発注予定情報の更新

◇アウトソーシング業務などの発注予定情報を更新しました

平成 20 年 2 月開催の「アウトソーシング説明会」で配付しましたアウトソーシング 関連業務などの発注予定情報を、4月30日現在の情報に更新いたしました。

- ◆「アウトソーシング推進関連業務など」
- ◆「地域版アウトソーシング事業」 (現在は掲載していません。)

◇編集後記

[元気印(#^^#)]のひとこと



『 仕事っぷり 』

ゴールデンウィークの最初の週末、かねてから行きたかった香南市赤岡町の「ど ろめ祭り」に出かけました。

ごめん・なはり線、もちろんオープンデッキで!

この祭りで圧巻なのは、全国から集まった酒豪たちが大杯の酒を一気に飲み干す 「大杯飲み干し大会」。

飲み干す時間だけでなく、「飲みっぷり」も合わせて審査するところが面白く、その 気持ち良くきれいに飲む姿が多くの観客を惹きつけるのでしょう。

最近、ますます〇〇合理化や〇〇削減といった言葉を聞くようになりました。 しかし、忘れちゃいけないのは、そこに関わる"人"の「仕事っぷり」。 それらがバランス良くなるときに本当に良いサービスが生まれるのだろうと思いま す。